

Für eine liberale Bürgerstadt ohne Schulden. Mut zur Generationengerechtigkeit!



FDP-Fraktion im Gemeinderat, Rathaus E 5, 68159 Mannheim

Oberbürgermeister
der Stadt Mannheim
Herrn Dr. Peter Kurz
Rathaus, E 5
68159 Mannheim

FDP-Fraktion
Rathaus E 5
68159 Mannheim
Tel.: +49 621 293-9405
Fax: +49 621 293-9536
www.fdp-mannheim.de

03. Mai 2012

Antrag zur Sitzung des Gemeinderats am 3. Mai 2012

Seckenheim entlasten: neue Brücke bei Ladenburg

Der Gemeinderat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister der Stadt Mannheim setzt sich beim Land Baden-Württemberg dafür ein, dass das bereits planfestgestellte Straßenbauprojekt „L 597 neu“, inklusive der neuen Neckarbrücke zwischen Ladenburg und Edingen-Neckarhausen, vordringlich umgesetzt wird.

Begründung:

Der Planfeststellungsbeschluss für den Abschnitt Süd der Straßenbaumaßnahme „L 597 neu“ wurde am 3. Juni 2008 bestandskräftig. Die Prognosen der Verkehrsbelastung für Mannheim-Seckenheim im Jahre 2020 haben ergeben, dass eine neue Neckarbrücke bei Ladenburg die bereits bestehende Verbindung von Seckenheim nach Ilvesheim um knapp 40 Prozent entlasten wird. Diese erhebliche Reduzierung des Verkehrsaufkommens im Stadtteilzentrum von Seckenheim ist für die Lebensqualität der Bürgerinnen und Bürger von höchster Bedeutung.

Das Ministerium für Verkehr und Infrastruktur antwortete dem FDP/DVP-Landtagsabgeordneten Jochen Haussmann jedoch jüngst, dass die Dringlichkeit dieses Vorhabens „derzeit im Rahmen der laufenden Aufstellung des Maßnahmenplans zum Generalverkehrsplan 2010 neu geprüft“ wird. Bis Mitte 2012 soll diese Neubewertung des Generalverkehrsplans erfolgen. Die zeitnahe Intervention des Mannheimer Oberbürgermeisters ist deswegen umso wichtiger, damit Mannheim-Seckenheim nicht auf Jahre hinaus ins Hintertreffen gerät.

Mit freundlichen Grüßen

Volker Beisel
Fraktionsvorsitzender

Dr. Birgit Reinemund MdB
Stadträtin

Dr. Elke Wormer
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Birgit Sandner-Schmitt
Stadträtin